



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Quiero ser Presidente en primer lugar, porque no veo bien el rumbo que está tomando el país; en segundo lugar, porque quiero reconciliar al país y creo poder hacerlo. Quiero reconstruir sus instituciones muchas de las cuales me ha tocado construirlas desde sus orígenes. He sido uno de los obreros de mi generación que hemos puesto tabique por tabique, empezando por el INE, la Comisión de los Derechos Humanos, el Instituto de Transparencia, el Instituto de Datos Nacionales, el Inegi, Coneval, la Comisión Federal de Competencia. La reconciliación no es dejar de tener nuestras ideas propias como individuos o como colectivos, pero sí es buscar nuestros puntos en común y respetar nuestras diferencias. Debemos buscar el bienestar social y este no puede ser solamente para unos cuantos, sino para todos”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALE1XBCTP1MgtDs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213598&parId=root&o=OneUp>